



Tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von unserer geschätzten Mitarbeiterin im Zivilstandsamt

Tanja Brito Corona

23. Juli 1974 – 25. April 2023

Tanja Brito Corona war seit 1. September 2009 bei der Stadt Winterthur zuerst im Bereich Soziales und seit 2017 als Zivilstandsbeamtin im Bereich Melde- und Zivilstandswesen tätig. In dieser Zeit hat sie viele Einwohnerinnen und Einwohner sowie Familien und Brautleute sorgsam unterstützt, mit viel Herz und Empathie begleitet und ihre ganze Schaffenskraft in den Dienst der Winterthurer Bevölkerung gesteckt.

Mit Tanja verlieren wir eine äusserst beliebte Mitarbeiterin, die wir als liebenswerten, engagierten, loyalen und lebensfrohen Menschen in Erinnerung behalten.

Ihrer Familie sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus und wünschen ihr viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Katrin Cometta, Stadträtin
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter